

GUIDE FOR AUTHORS

Papers to be published in "Annals of Agrarian Science" must meet the following requirements:

I. A paper must deal with a temporary problem, methods of investigation and analysis of the received data. The title of a paper must completely reflect its content. The structure of a paper must be standardized by the following subtitles: INTRODUCTION, OBJECTIVES AND METHODS, EXPERIMENTAL SECTION, RESULTS AND ANALYSIS, CONCLUSION, REFERENCES.

II. A special permit from the institution where the work has been done must be attached to a paper.

III. Papers are accepted ready for publishing in 2 copies (with CD-ROM in Times New Roman or by e-mail).

Paper arrangement:

1. Field of science in top left-hand corner.
2. Title.
3. Surnames, first names and patronymics of the authors.
4. Name of the institution, address, positions and scientific degrees of the authors, e-mail.
5. Annotation (10-12 lines, about 500 typographic units).
6. Body of a paper.
7. Pictures, graphs, photos in text of article.
8. List of references in the order of alf.; References in the text must be given in square brackets.
9. Summary (10-12 lines, about 500 typographic units). If a paper is presented in Russian a summary must be in English, Ukrainian and vice versa.
10. All the pages must be paginated. The last page of a paper must be signed by the authors.
11. A paper must contain about 9-10 typewritten pages including pictures, graphs, Tables, etc., in 1.5 spacing (about 20 thousand typographic units, prints 14). White paper A-4, 20 mm margins from the up and down, 10 mm – from the right, 30 mm from the left.
12. The English translation of the article.
12. Languages: Ukrainian, Russian or English.

IV. Arrangement of Figures:

Figures must be presented in Tables.

Tables must be numbered with Arabic numerals according to their appearance in a text. Tables must be titled.

All the Figures and Tables must be titled and lined vertically.

Words in Tables must not be abbreviated.

Arrangement of figures in lines must be distinct.

Number of Tables must not exceed three.

The same data must not be repeated in tables, graphs and a text.

V. Arrangement of illustrations:

Pictures must be presented in 2 copies in size no smaller than 5 x 6 cm and no larger than 18 x 24 cm.

Pictures must be drawn in Indian ink on white paper or using computer graphics. Pictures must be very distinct.

Legends must be placed according to a text.

Comments on picture margins must be brief.

Photos must be presented in article.

Comments to photos and pictures in a text must coincide with their contents.

VI. Indication of references (ДСТУ ГОСТ 7,1:2006 in ukrainian, russian) in english :

For papers: surnames and initials of the authors, title of the article, journal, volume, number, year, pages.

For books: surnames and initials of the authors, book, place of publishing, year, total number of pages.

VIII. Corrected version will not be returned to the authors.

IX. Declined papers will not be returned to the authors.

X. The Editorial Board reserves the right not to consider papers which are arranged ignoring the instructions.

ТРЕБОВАНИЯ К СТАТЬЯМ, ПРЕДСТАВЛЯЕМЫМ В ЖУРНАЛ

"ИЗВЕСТИЯ АГРАРНОЙ НАУКИ"

Статьи, направляемые в журнал "Известия аграрной науки", должны удовлетворять следующим требованиям.

1. В статье должно излагаться современное состояние проблемы, содержаться описание методики исследования и обсуждение полученных данных. Заглавие статьи должно полностью отражать ее содержание. Рекомендуется стандартизировать структуру статьи, используя подзаголовки: ВВЕДЕНИЕ, ОБЪЕКТЫ И МЕТОДЫ, ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНАЯ ЧАСТЬ, РЕЗУЛЬТАТЫ И ИХ ОБСУЖДЕНИЕ, ЗАКЛЮЧЕНИЕ или ВЫВОДЫ, СПИСОК ЛИТЕРАТУРЫ.

2. К статье прилагается направление от учреждения, в котором выполнена данная работа.

3. Статьи принимаются в готовом для печати виде в 2-х экземплярах (с дискетой в Times New Roman).

Порядок расположения:

1. Область науки в правом верхнем углу.

11. Название статьи.

111. Фамилии, имена и отчества авторов.

1V. Название учреждения, адрес, должность и ученая степень авторов.

V. Аннотация (10-12 строк, около 500 печатных знаков).

VI. Основной текст.

VI1. Рисунки, графики, фото на отдельных листах.

VI11. Список цитируемой литературы в порядке цитации. В тексте цитируемая литература отмечается в квадратных скобках.

1X. Резюме (10-12 строк, около 500 печатных знаков). Если текст статьи на русском языке, резюме должно быть на английском и наоборот.

X. Все страницы должны быть пронумерованы. Последняя страница статьи должна быть подписана авторами.

X1. Готовая статья составляет 9-10 страниц машинописного текста с одной стороны листа, включая рисунки, графики, таблицы и т.д., через 1,5-2 интервала (около 20 тысяч печатных знаков, шрифт 12, 14). Бумага белая А-4, поля с четырех сторон 25-30 мм.

X11. Язык: русский или английский.

4. Оформление числового материала должно соответствовать следующим требованиям:

числовой материал следует подавать в таблицах;

таблицы нумеруются по порядку упоминания их в тексте арабскими цифрами; после номера следует название таблицы;

все графы в таблицах и сами таблицы должны иметь заголовки и разделяться вертикальными линиями;

цифровой материал по строкам должен быть четко размечен;

каждая таблица печатается на отдельном листе; не допускается повторения одних и тех же данных в таблицах, графиках и тексте статьи.

5. Оформление иллюстраций должно соответствовать следующим требованиям:

рисунки представляются в двух экземплярах размером не менее 5 x 6 см и не более 18 x 24 см;

рисунки и фотографии не следует вклеивать, их надо приложить отдельно к статье;

каждый рисунок должен быть выполнен на белой бумаге черной тушью (чернилами) или с помощью компьютерной техники; рисунок должен быть четким и понятным, надписи размечены в соответствии с текстом;

следует максимально сокращать пояснения на полях рисунка, переводя их в подписи;

фотографии представляются на глянцевой бумаге в двух экземплярах без повреждений (в качестве второго экземпляра ксерокопия не допускается);

на оборотной стороне рисунка или фотографии карандашом должны быть указаны фамилия автора и порядковый номер рисунка;

объяснение рисунков и фотографий в тексте и подписи к ним должны соответствовать содержанию рисунков;

6. Место размещения иллюстраций и таблиц в тексте указывается на полях рукописи простым карандашом.

7. Оформление списка литературы должно соответствовать следующим требованиям:

для журнальных статей указываются: фамилии и инициалы авторов, название статьи, название журнала, том, номер (выпуск), год издания, страницы; для книг указываются: фамилии и инициалы авторов, название книги, издательство, место издания, год издания, общее количество страниц;

указание в списке литературы всех цитируемых в статье работ обязательно.

8. Корректур авторам не высылаются.

9. Отклоненные статьи авторам не возвращаются.

10. Редколлегия оставляет за собой право не рассматривать статьи, оформленные с нарушением правил.